



PAZ en Centroamérica, ¡ya!

CUEVAS/B.T.

COMUNIDAD DE ESCRITORES Y ARTISTAS CENTROAMERICANOS

Retomando la iniciativa originalmente elaborada en el Encuentro Cultural Centroamericano organizado por EDUCA y realizado en San José (Costa Rica) del 28 al 30 de agosto de 1985, en el II Encuentro de Escritores Centroamericanos por la Paz (Tegucigalpa, Honduras, del 15 al 19 de setiembre de 1986) se acuerda la constitución de esta Comunidad.

Reconociendo que su constitución surge en el seno de un encuentro de escritores, se hace hincapié en el hecho de que esto constituye tan solo un primer paso, una modesta iniciativa, cuya meta es lograr que gradualmente en su seno quepan y se reconozcan todos los trabajadores de la cultura sin distinción alguna: plásticos, escénicos, cineastas, investigadores del arte y la cultura en general, ya que juntos pueden impulsar una política cultural más acorde con las aspiraciones y necesidades de los pueblos de la región.

DECLARACION DE LA COMUNIDAD DE ESCRITORES Y ARTISTAS DE CENTROAMERICA

Nosotros, escritores y artistas de la región centroamericana, reunidos en la ciudad de Tegucigalpa, en el "II Encuentro de Escritores Hondureños por la Paz", declaramos:

1. Que nos hemos organizado en una Comunidad Centroamericana de Escritores y Artistas para cumplir con la defensa, el desarrollo y la consolidación de nuestro patrimonio cultural, que es expresión genuina de nuestra identidad histórica.
2. Que nuestra Comunidad está integrada por los escritores y artistas más representativos de Centroamérica, constituyendo por ello un grupo orientador y conformador de opinión y de análisis científicos sobre los problemas que, como centroamericanos conciernen.
3. Que repudiamos toda forma de irrespeto a la soberanía y al principio de autodeterminación de nuestros pueblos centroamericanos.
4. Que rechazamos las iniciativas belicistas que amenazan la paz de la región.
5. Que propugnamos por la solución política negociada como única forma para superar los conflictos que afectan a nuestros países.

6. Dar un voto de apoyo a la recién fundada Unión Nacional de Escritores Hondureños (UNEH), que permitirá cohesionar y desarrollar las manifestaciones artísticas en función del desarrollo integral del pueblo de Honduras.

